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РЕФЕРАТ 
 
Работа содержит: 85 с. , 63 рисунка, 4 таблицы, 12 источников, 3 

приложения. 
Ключевые слова: ШАНХАЙСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

СОТРУДНИЧЕСТВА, РОССИЯ, КИТАЙ, ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, 

ЭКОНОМЕТРИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ,  БЕЗОПАСНОСТЬ, ОБОРОНА, 

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ.,СТРАНЫ=УЧАСТНИКИ, СТРАНЫ –

НАБЛЮДАТЕЛИ, СТРАНЫ ПАРТНЕРЫ ПО ДИАЛОГУ. 
Цель работы заключается в сравнительном анализе экономических 

политик стран Шанхайской организации сотрудничества, в частности, Китая и 

России, определении сущности, особенностей данных стран и перспектив 

развития. 
Объектом исследования являются страны Шанхайской организации 

сотрудничества. 
Методы исследования: метод анализа и синтеза, экономико-

математическое моделирование, методы статистики и эконометрики. 
В процессе работы были получены следующие результаты: роль 

Шанхайской организации сотрудничества в современном мире; организация 

изнутри: составляющие показатели, структурный состав; проанализированы 

основные показатели функционирования; выявлены основные проблемы 

развития Шанхайской организации сотрудничества, а также цели задачи и 

принципы организации; собраны и изучены основные экономические  

составляющие стран; изучена роль Республики Беларусь в Шанхайской 

организации сотрудничества ; указана динамика экономических показателей: 

ВВП, уровня цен, национального дохода, валютного курса и др. 
Новизна полученных результатов заключается в построении 

эконометрической модели, отражающей зависимость внешней торговли от 

конкретного ряда показателей. Перечень показателей был выявлен в ходе 

анализа исследуемой модели. С помощью полученной модели были 

спрогнозированы значения ряда переменных, отражающих эффективность 

функционирования внешней торговли  в Российской Федерации и Китайской 

Народной Республики.  
Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 

результатов: полученные результаты могут быть использованы 

государственными органами, занимающиеся статистическим учетом 

показателей, отражающих деятельность внешней торговли стран, входящие в 

состав Шанхайской организации сотрудничества. 
Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
 



ANNOTATION 
 
The work contains: 85 pages, 63 drawings, 4 tables, 12 sources, 3 annexes. 

Keywords: SHANGHAI COOPERATION ORGANIZATION, RUSSIA, CHINA, 
FOREIGN TRADE, ECONOMETRIC MODELING, SECURITY, DEFENSE, 
ECONOMIC INDICATORS., COUNTRIES - PARTICIPANTS, COUNTRIES-
OBSERVERS, COUNTRIES PARTNERS ON DIALOGUE. 

The purpose of the work is to compare the economic policies of the countries 
of the Shanghai Cooperation Organization, in particular, China and Russia, determine 
the nature, features of these countries and prospects for development. 

The object of the study are the countries of the Shanghai Cooperation 
Organization. 

Research methods: the method of analysis and synthesis, economic and 
mathematical modeling, the methods of statistics and econometrics. 

In the process of work the following results were obtained: the role of state 
support for small business subjects was studied; the main indicators of the functioning 
of small business in the Republic of Belarus were analyzed; were identified the main 
problems of small business development in our country and was proposed a set of 
measures aimed at their solution. 

In the process of work, the following results were obtained: the role of the 
Shanghai Cooperation Organization in the modern world was studied; The 
organization from the inside has been studied: the constituent indicators, the structural 
composition; The basic indicators of functioning are analyzed; Identified the main 
problems of development of the Shanghai Cooperation Organization, as well as 
objectives and principles of the organization; The role of the Republic of Belarus in 
the Shanghai Cooperation Organization; The dynamics of economic indicators is 
indicated: GDP, price level, national income, exchange rate, etc. 

The novelty of the results is the construction of an econometric model that 
reflects the dependence of foreign trade on a particular set of indicators. The list of 
these indicators was revealed during the analysis of the model under study. Using the 
obtained model, the values of a number of variables reflecting the efficiency of 
foreign trade in the Russian Federation and the People's Republic of China were 
predicted. 

Degree of implementation and recommendations for the implementation of the 
results: The results obtained can be used by state bodies involved in statistical 
accounting of indicators reflecting the activities of foreign trade of countries that are 
part of the Shanghai Cooperation Organization. 

The author of the work confirms that the work was done independently and the 
calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects 
the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological 
positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by 
references to their authors. 

 


